
ERGEBNISPROTOKOLL 
 

SITZUNG DES STADTTEILBEIRATES ESCHENDORF 
 

Datum der Sitzung: __________03.12.2013______________________ 

Beginn: ___________________19.00 Uhr_______________________ 

Ort: _ Vereinsgaststätte des KGV „Kruser Baum“___ 

TeilnehmerInnen: siehe Teilnehmerliste 
 

Lfd. 

Nr. 

Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

1 Begrüßung und Anwesenheit Durch den Vorsitzenden Herrn 
Komm wurden die Anwesenden 
lt. Teilnehmerliste begrüßt. Als 
Gast ist Herr Hagemeier vom 
Verkehrsbeirat anwesend. 
 

  

2 Bericht durch Herrn 
Hagemeier zu den Ergebnis-
sen der Anfrage zur Ände-
rung der Linienführung zu-
gunsten des Friedhofes 
Eschendorf  

Herr Hagemeier ist im Verkehrs-
beirat zuständig für den Süd-
raum. Früher erfolgte eine An-
fahrt des Friedhofes über Zur 
Heide und Jägerstraße. Wurde 
dann eingestellt und es gab einen 
Taxibusverkehr, der stündlich 
den Friedhof anfuhr. Dieses An-
gebot wurde jedoch kaum ge-
nutzt und musste wegen Unren-
tabilität eingestellt werden. Von 
der Haltestelle am Marienstift 
sind es 150 m bist zum Haupt-
eingang. Diese Entfernung ist 
zumutbar. Aus Gründen des  
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  Kosten-Nutzen-Verhältnisses wird 
daher eine Linienführung zum 
Friedhof abgelehnt. 
 
Diese Entscheidung ist für den 
Stadtteilbeirat nicht nachvoll-
ziehbar. Gerade für ältere Men-
schen ist der Weg zum Friedhof 
anstrengend bzw. nicht zu bewäl-
tigen. Das Angebot eines Taxi-
busverkehrs ist den Mitgliedern 
des Stadtteilbeirates gar nicht 
bekannt gewesen. Solch neue 
Angebote sollten auch ausrei-
chend bekannt gemacht werden, 
bevor man sie wegen geringer 
Nachfrage einstellen muss. 
 
In dem Bereich begegnen sich 
halbstündlich 2 Busse. Wäre es 
möglich, stündlich einen davon 
die Route über den Friedhof 
nehmen zu lassen? Ist eine Li-
nienführung Schützenstraße ge-
radeaus über Aloysiusstraße, 
dann in die Jägerstraße am 
Friedhof vorbei wieder auf die 
ursprüngliche Route auf der 
Aloysiusstraße möglich? Oder 
eine Linienführung vom 
Kopernikusgymnasium aus links 
auf die Aloysiusstraße, dann in 
die Friedhofstraße und weiter 
über Zur Heide wieder auf die 
ursprüngliche Route? 
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  Linie C4 und C5 kreuzen sich an 
der Overbergschule. Könnte eine 
Linie den Friedhof anfahren? 
Welche Auswirkungen hätten die 
vorgeschlagenen Umwege für 
den Linienverkehr? 
 
Vom Stadtteilbeirat wird die Bitte 
an die Verkehrsbetriebe geäu-
ßert, die vorgeschlagenen Routen 
auf Machbarkeit zu prüfen und 
das Ergebnis dem Beirat mitzu-
teilen. Die Bitte wird durch Herrn 
Hagemeier weitergeleitet werden. 
Der größte Friedhof in Rheine 
sollte unbedingt von einem Bus 
angefahren werden.  
 

  

3 Parken auf Grünanlagen 
Friedhofstraße / Regenwas-
serabfluss Friedhofstraße 

Wegen dem Parken auf den 
Grünanlagen und damit deren 
Zerstörung soll nachgefragt wer-
den, ob bis zur Beendigung des 
Ausbaus der Friedhofstraße ein 
Halteverbot eingerichtet werden 
kann. Wegen dem Problem des 
Regenwasserabflusses nach star-
kem Regen wird Herr Hagemeier 
wegen der Überprüfung der Ab-
flüsse nachfragen und sich tele-
fonisch bei Herrn Merschmeier 
melden. 
 
In der ersten Sitzung im neuen 
Jahr soll dieses Thema auf die 
Tagesordnung. 
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4 Abstimmung über die Ände-
rung der Stadtteilgrenzen 
von Eschendorf zugunsten 
der Stadtteile 
Gellendorf/Südesch 
 

Geheime Abstimmung (Mehr-
heitsentscheid) der 10 Anwesen-
den wahlberechtigten Mitglieder: 
 
- Ja-Stimmen:  1 
- Nein-Stimmen:  9 
- Enthaltungen: 0 
 
Dem Antrag des Stadtteilbeirates 
Gellendorf/Südesch wird nicht 
zugestimmt. 
 

  

 


